
 

ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 21 DE NOVEMBRO 2019 

 

Nº 24 /2019 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo José de Sousa 

Cardoso, Eduardo Jorge Ribeiro Pinto, Maria José Fernandes Lacerda, e Bruno Miguel Botelho 

Gonçalves.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Maria do Céu Ribeiro Ramos, Vereadora.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade. O Vereador Eduardo José de 

Sousa Cardoso não participou nesta votação.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Reunimos:  

· Diretor do Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia;  

· Direção da Associação Cultura e Beneficente de Santa Maria de Sedielos;  

· Diretor Executivo do Agrupamento de Centros de Saúde do Douro I – Marão e Douro Norte;  

· Presidente da União de Freguesias de Poiares e Canelas (2);  

· Direção da Associação Desportiva de Godim;  

· Presidente da Administração Regional de Saúde Norte, Diretor Executivo do Agrupamento de 

Centros de Saúde do Douro I – Marão e Douro Norte, Provedor da Santa Casa da Misericórdia;  

· Responsável pelas Águas do Norte, SA;  

· Direção do Patronato Padre Alberto Teixeira de Carvalho;  

Colaborámos com:  

· Comissão de Proteção de Crianças e Jovens do Peso da Régua na organização da 

comemoração do 30.º aniversário da Convenção Sobre os Direitos da Criança, realizada no 

AUDIR – Auditório Municipal do Peso da Régua;  

Efetuámos:  

· Visita de trabalho à freguesia de Vilarinho dos Freires;  

· Assinatura da escritura de constituição da Empresa Intermunicipal Águas do Interior Norte;  

Participámos:  

· Assembleia-geral da Empresa Intermunicipal Águas do Interior Norte;  



 

· Cerimónia de Entronização de novos Confrades da Confraria dos Vinhos do Douro;  

Estivemos presentes:  

· Magusto organizado pela Associação Desportiva de Godim;   

· Magusto organizado pela Delegação do Peso da Régua do Sindicato dos Bancários do Norte;  

· 40.º aniversário do Rancho Folclórico e Recreativo de Godim;  

· Magusto organizado pela Associação A2000;  

· Magusto organizado pela Casa do Povo de Godim;  

· Magusto organizado pelo Grupo 116 de Loureiro - Escoteiros de Portugal e pelo Rancho 

Folclórico de Loureiro;  

O Presidente informou dos avanços e reuniões realizadas com todas as entidades envolvidas 

no projeto do Hospital D. Luís I.  

Informou também da constituição da empresa Águas do Interior Norte e dos valores futuros do 

novo tarifário de consumo de água. O esclarecimento desta alteração irá ser efetuada em todas 

as freguesias do concelho.  

Disse ainda que o projeto das Caldas do Moledo estava finalizado e já submetido a aprovação.  

O Vereador Bruno Miguel Botelho Gonçalves questionou sobre a notícia da suspensão da 

eletrificação da linha do douro.  

O Presidente informou que após essa notícia, questionou os responsáveis por aquele projeto, 

sendo-lhe transmitido que o problema consistia na falha do consorcio daquela obra, tornando-

se esta não suspensa, mas sim adiada. No entanto a CIMDOURO irá pedir esclarecimentos ao 

promotor.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

261-TESOURARIA 

Balancete – Período de 7 de novembro /2019 a 20 de novembro de 2019 – Saldo do dia 20 de 

novembro – Setecentos e quarenta mil, e treze euros e sessenta e três cêntimos.  

 

262-CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO A CURTO PRAZO 

EXERCICIO ECONÓMICO 2020 

RELATÓRIO DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS 

A Câmara deliberou por maioria com abstenção dos Vereadores do PS, concordar com a 

contratação de empréstimo de curto prazo no valor de 800 000,00€, bem como o relatório de 

análise das propostas.  

Mais deliberou enviar o documento para aprovação à Assembleia Municipal.  

O Vereador Bruno Miguel Botelho Gonçalves não participou nesta deliberação.  

 

263-PUBLICITAÇÃO DO INICIO DO PROCEDIMENTO 

DE ELABORAÇÃO DE PROJETO DE REGULAMENTO 

DE CONCESSÃO DE APOIOS SOCIAIS AOS 



 

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DO CONCELHO DO 

PESO DA RÉGUA 

A Câmara deliberou por unanimidade dar início ao procedimento regulamentar para a 

concessão mencionada.  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

264-JUNTA DE FREGUESIA DE FONTELAS 

FESTAS EM HONRA DE N.SRª DA CONCEIÇÃO 

Pela DDSE foi presente uma informação de atribuição de subsídio à Junta de Freguesia de 

Fontelas para apoio à realização das Festas em Honra de N. Srª da Conceição, a realizar no 

dia 8 de dezembro.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 500,00 €.  

 

265-GRUPO DESPORTIVO E RECREATIVO DA FERRARIA 

PEDIDO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO  

Foi presente uma informação da DDSE sobre o apoio ao pagamento das despesas com a 

sede.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de apoio de 100,00 €.  

 

266-MARIA DONZILIA DA SILVA MONTEIRO 

FONTELAS, PESO DA RÉGUA 

ATRIBUIÇÃO HABITACIONAL SOCIAL 

Pela DDSE foi presente uma informação sobre a situação de insalubridade habitacional em que 

se encontra o agregado familiar de Maria Donzilia da Silva Monteiro, propondo o realojamento 

do agregado familiar numa habitação devoluta, que outrora funcionava enquanto escola 

primária.  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, atribuindo a 

habitação social a Maria Donzília da Silva Monteiro.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

267-MARIA CÂNDIDA DA CUNHA 

“SAMPAIO” – POIARES 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de Maria Cândida da Cunha de Poiares a solicitar parecer 

favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz sob o artº nº 

559-L.  



 

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ … Conclusão:  

Tendo em conta o exposto, propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade 

do prédio rústico, com a emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


